



Gemeinde Wilhelmsfeld
Rhein-Neckar-Kreis

Richtlinien für die Auszeichnung von Sportlerinnen und Sportlern durch die Gemeinde Wilhelmsfeld

Die Gemeinde Wilhelmsfeld ehrt sowohl Einzelsportler/-innen als auch Mannschaften, die sich durch besondere, sportliche Leistungen in unserer Gemeinde verdient gemacht haben.

Weiterhin können erfolgreiche Sportler/-innen ab badischer Meisterschaft eine besondere Ehrung erfahren, wenn diese aus Wilhelmsfeld stammen, hier aber sportlich nicht mehr aktiv sind. In diesem Fall erhalten sie die Auszeichnung als Botschafter des Sports.

Kriterien für die Auszeichnung:

Einzelsportler/-innen

Erwachsene

Bezirks- und Kreismeister sowie jede höherrangige Meisterschaft (z.B. Nordbadische Meisterschaft, Süddeutsche Meisterschaft und Deutsche Meisterschaft).

Zweit- und Drittplatzierte bei höherrangigen Meisterschaften (z.B. Nordbadische Meisterschaft, Süddeutsche Meisterschaft und Deutsche Meisterschaft).

Aber auch Teilnehmer/-innen an einer Europameisterschaft, Weltmeisterschaft oder den Olympischen Spielen.

Sportler/-innen, die durch ihren jeweiligen Verband in eine Auswahl berufen wurden.

Kinder und Jugendliche

Meister, Zweit- und Drittplatzierte bei Bezirks- und Kreismeisterschaften sowie jeden höherrangigen Meisterschaften (z.B. Nordbadische Meisterschaft, Süddeutsche Meisterschaft und Deutsche Meisterschaft).

Aber auch Teilnehmer/-innen an einer Europameisterschaft, Weltmeisterschaft oder den Olympischen Spielen.

Sportler/-innen, die durch ihren jeweiligen Verband in eine Auswahl berufen wurden.

Mannschaften

Erwachsene

Meisterschaften bzw. Aufstieg in die nächsthöhere Spielklasse sowie Teilnahme an Pokalendspielen.

Kinder und Jugendliche

Mannschaften, die an den jeweiligen Rundenspielen teilnehmen und die in ihrer Staffel eine Meisterschaft oder auch den 2. oder 3. Platz belegen konnten. Weiterhin auch Teilnehmer/-innen an Pokalendspielen.

Gruppen, die bei Bezirks- oder Landesmeisterschaften bzw. höherrangigen Meisterschaften die Plätze 1-3 belegt haben.

Sowohl Einzelsportler/-innen als auch Mannschaftssportler/-innen erhalten ein Präsent im angemessenen Wert. Die Entscheidung darüber obliegt dem Sport-, Kultur- und Fremdenverkehrsausschuss.

Wilhelmsfeld, den 26.01.2023

Dr. Tobias Dangel

Bürgermeister